



MA COLLECTION

LES BELLES VOITURES FRANCAISES DE 1925 A 1960, LES MUST DU 1/43ème.
L'ENCYCLOPEDIE DU 1/43ème.

MA COLLECTION

LES BELLES VOITURES FRANCAISES DE 1925 A 1960, LES MUST DU 1/43ème.

Catalogue MA COLLECTION (N°85A VOISIN C27 roadster Figoni 1934 du Shah d'Iran, bleu 2 tons.)

N°85A VOISIN C27 roadster Figoni 1934 du Shah d'Iran.

Ce roadster unique, châssis 52001, carrossé par FIGONI a été présenté au Salon de Madrid 1934 et acheté par le Shah d'Iran. Il a ensuite été cédé à l'Ambassadeur d'Iran à Paris; dans les années 1960, il passe dans la collection Pozzoli ; en 1984, il est restauré en deux tons de bleu (MA CO N°85A) ; puis est à nouveau restauré dans sa teinte d'origine jaune et noir par son nouveau propriétaire américain et gagne le concours de Pebble Beach.

N°85A VOISIN C27 roadster Figoni 1934 of the Iranian Shah.

This unique roaster, chassis 52001, built by FIGONI was presented at the 1934 Madrid Motorshow and bought by the Iranian Shah. Later the car was bought by the Iranian Ambassador in Paris, later by a French man, Mr Porer and in the 1960's by Serge Pozzoli. In 1984, the Voisin was restored in 2-tones blue (MA CO # 85A) and finally bought by an American collector and restored in its original colour, yellow and black. It won the Pebble Beach Concours d'Elégance.



N°85A

Modèle restauré en 1984 / 1984 restored model.



N°85A



N°85B

Modèle original 1934 et restauré en 2000 / 1934 original model and 2000 restored model.



N°85B

